

**D. ELÍAS SANJUÁN DE LA FUENTE**  
**Secretario General de la Confederación Hidrográfica del Duero**  
C/ Muro, 5  
47071 - VALLADOLID

Valladolid, 21 de diciembre de 2.012

Estimado Sr. Secretario:

En relación a la reunión mantenida el 19 de diciembre del Consejo del Agua de la Demarcación Hidrográfica del Duero, adjunto se envía la justificación de la abstención en el voto de La Alianza por la Unidad del Campo UPA-COAG en la aprobación definitiva del Plan Hidrológico de la Cuenca del Duero, para que así conste en acta.

Desde La Alianza por la Unidad del Campo UPA-COAG entendemos que debido a la situación económica actual y a los sucesivos recortes que está ejecutando la Junta de Castilla y León en lo relativo a la eliminación de las ayudas de modernización y la suspensión de la subvención de 2 puntos de interés respecto a las cantidades que deben aportar los agricultores para la modernización de los regadíos, no se va a poder cumplir con las modernizaciones recogidas en el Plan Hidrológico de la Cuenca del Duero.

Es por lo anterior que La Alianza por la Unidad del Campo UPA-COAG se abstiene en la votación.

Sin otro particular, reciba un cordial saludo.

Fdo.- **D. Blas Carmelo Donis Tarrero**  
Representante de La Alianza por la Unidad del Campo UPA-COAG en el  
Consejo del Agua de la Demarcación Hidrográfica del Duero

1/2013

